## MEMORIA DE GESTIÓN DE LA PRESIDENTA DEL COMITÉ INTERINSTITUCIONAL DE IGUALDAD DE GÉNERO DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN 2015-2018



El 19 de enero de 2015, la Ministra Margarita Beatriz Luna Ramos fue designada Presidenta del Comité Interinstitucional de Igualdad de Género del Poder Judicial de la Federación; las numerosas acciones que diseñó desde entonces, con tal de proveer al mejoramiento de la igualdad de género en todos los órdenes de la vida nacional, se puntualizan en esta obra, que con base en datos e imágenes deja constancia del esfuerzo que, concretamente en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se despliega en beneficio del goce de los derechos humanos sin reparar en cuestiones de género.

Autor: SCJN



134 pp. Año: 2018